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みなさんのご意見・ご要望をお寄せ下さい。フェイスブックやっています。
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「住むことに幸せや喜びが感じられるふるさと たてしな」を
― 米村町長 新年度にかける思いを熱く語る！ ―

２０１6年度予算は、米村町長にとっての
本格予算となります。新年度予算編成におい
ては「町には何が必要なのか、町民のみなさ
んが今、何を求めているのか」を考え、…健
全な財政運営に努めていくこと、また、「人
口減少」を踏まえ、「子育てしやすい町づく
り」「定住・移住したくなる町づくり」を重
点に…知恵と創意を結集し、町民の皆さまが
幸せを感じ、地域が活気づく施策の創出につ
いて指示」と基本方針を語りました。

【子育てしやすい町づくり】
＊18歳未満の子どもが3人以上いる家庭
3番目以降の保育料は 無料に

＊保育園に冷房設備・・・熱中症対策として
＊児童館事業の充実のため、スタッフ1名増員
時間外利用は無料に

＊福祉医療費無料制度…母子手帳をもらった月
から、出産した翌月までお母さんも無料に
死産・流産の場合も適用する。

【定住・移住したくなる町づくり】
＊町の魅力を発信し農業の活性化を

・・・地域おこし協力隊員2名採用
＊町内に新築のとき・・・50万円
移住して新築のとき・・・100万円

＊移住体験住宅の運営… 常時2名の宿泊可能

【来年度予算から】…詳細は次号から

＊ふるさと寄付金を活用したコメ農家
支援・・・ふるさと納税のお礼に立科
のお米5,000俵を買い上げて活用する。

＊住民票、印鑑登録証明書などをコンビ
ニで交付できるシステム。（マイナンバー活用で）

＊福祉
①独居高齢者の住宅にセンサー式の緊急

通報装置設置で24時間体制での見守り。

②特定健診の無料制度をすべての国保
加入者へ広げる。・・・現在後期高齢者のみ

③臨時福祉給付金（3.000円）
と年金生活者等支援（30.000円

円） 臨時福祉給付金事業…低所得者
…消費税8%への対応

④葬祭費を50.000円に 26,900円からアップ

＊観光地の整備
①女神湖ビジターセンターのデッキ改修
②三本松公衆トイレの改修と通年利用へ
③町のタウンガイドと観光パンフを統合して新た

な魅力発信を。
④白樺湖をぐるっと回るジョギングロード整備

＊農林業
①農業用ビニールパイプハウス設置の補助
②リンゴ・ワインブドウの苗木の購入補助
③鳥獣被害防止柵設置補助

＊9月4日に総合防災訓練の実施、防災行政無線の活
用

＊教育
①小学校低学年棟の屋根改修工事
②中学校女子トイレ改修工事
③特別教育事業・・・2名の教員加配。

＊立科町公民館に公民館長を配置
コミュニティスクールの実施

美しく、しあわせに
小諸駅の周辺で町ぐるみで開催されて
いるのが “お人形めぐり”
今年も訪ねてみました。昔ながらの

お雛様たちに混じって、手作りのお人
形たちが並んでいます。一針一針心を
込めて縫い上げ作り上げたお人形たち。
ハマグリやシジミを使った貝びなもた
くさん飾ってありました。



【トピックス】 ゼロ歳児受け入れに意欲 3／３ 議会全員協議会より

１、ゼロ歳児（1歳未満児）受け入れに向け審議会
の設置
現在町では11か月以上の乳児をから保育を

実施していますが、この度「1歳未満児」の
受け入れを検討するために審議会を設置した
いと議会に報告がありました。
議員の議論では「子供は2~3歳までは母親

と一緒にいるのがいいと思う」「病児や病後
児の保育など、医療との連携を強めるのが先
決」「早くから母親を離すことを助長するこ
とになるのでは」などの意見も出ました。
町長は「本来なら3歳ころまでは自分でみ

たいと思っている母親は大勢いると思うが、
経済的、あるいは家族の構成上、できずに共
働きで働かなければならない家庭もあると思
う。子育ての受け皿を作ってやりたいと思
う」と述べ、ゼロ歳児保育に意欲を示しまし
た。
町ではシングルマザーや父子家庭も多いと

のこと。子育てのしやすい町をつくる上でも
私も大賛成しました。町は今年から第３子の
保育料を無料にします。大きな前進です。

【ゼロ歳児保育を実施するには】

①保育士の増員…ゼロ歳児３人に1人の保育士配
置
②スペースの確保
ほふく室（ハイハイ用）赤ちゃん一人当たり 3.3㎡
乳児室 一人当たり 1.6㎡

③離乳食やアレルギー対応で調理員の増員必要

④今年度4月1日現在の保育希望者
ゼロ歳児予定 ３人⁻職員１人
１歳児 ２２人 ４人
２歳児 ２０人 ４人

⑤ 近隣の様子
上田市／６か月から 東御市／４か月から
軽井沢町／７か月から 長和町／11か月から

⑥立科町の3か月のお子さんは、よその町へ預け
ているとのこと。他市町にお願いすると、

大変大きな負担金がかかるので町で対応し
たいとのこと。

ー ３件の請願の紹介議員として奮闘 ー３/３ 本会議

「戦争法廃止の意見書を」「オスプレイの飛行訓練ストップの意見書を」
「ピースアクション佐久」と 「9条を守るたてしなの会」から、
「集団的自衛権」行使を具体化し、戦争につながる安全保障関連二法のすみやかな廃止を求める
請願」と「集団的自衛権」行使を現実のものとする安全保障関連二法の廃止を求める請願」が出
され、私が紹介議員となって提案しました。
最も迫っている危険として南スーダンにおけるＰＫＯで、戦争法による任務の拡大により、外

国の住民を殺したり、殺されたりする危険があることを訴えました。
また「米軍輸送機ＣＶ２２（空軍）ＭＶ２２（海兵隊）両オスプレイの飛行訓練に反対し、飛

行中止を求める意見書提出の請願」も紹介議員となって、その危険性を訴えました。
3つの請願については、3月9日（水）の総務経済常任委員会に置いて議論されます。ぜひお知り

合いの議員に賛同してもらえるよう、皆さんからもお口添えをお願いします。

２／27（土） 歴史的合意 佐久市民対話集会
民主党・社民党・共産党が一堂に会し、「戦争法廃止で選挙協力」

熱気にあふれる会場
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民主党県連
幹事長
倉田竜彦氏

日本共産党
県書記長
石坂千穂氏
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社民党県連合
幹事長
中川博司氏

維新の党は井出庸生議員からメッ
セージが寄せられました。
市民のフリートークでは「若者にア
ピールする政策を」「早く演説会を」
と注文が。1人区「３２分の1の責任を
果たそう」との決意を固め会いました。
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